## 一誠の子



平成31年2月5日(火) 第61号 福島市立福島第一小学校長

## 本日 146回目の創立記念日を迎えました。 思い新たに本校の伝統・校訓を引き継ぐ

今日は、本校の創立記念日。146回目のお誕生日です。本校は、明治6年2月5日福島学校として県内で最も早く開校した歴史ある学校です。本日は、校内放送で、本校の歴史や校訓「終始一誠意」の意味を確認しました。子どもたちには、日々の生活において何事も誠実に心をこめて行うこと、そして、自分がやりたいことを主張するばかりでなく相手を大切にする思いやりのある行動を実践すること、それが誠意を持って生き抜くという校訓につながることを話しました。

147年目に向かって、気持ちを新たに、伝統をみんなで守り育てていきたいと思います。

## 児童生徒合同作品展 開催 素晴らしい作品の数々に感動

2月1日から4日にかけて、第52回福島地区小・中学校特別支援学級特別支援学校児童・生徒合同作品展がA.O.Zで開催されました。本校のなごみ学級の作品も展示され、学級のみんなで鑑賞しました。どの学校の作品も、授業での取組のよさが感じられる素晴らしいものでした。中には、家族が使うことを思い描いて作った作品やこれまで時間をかけて単元を通じて継続して作り上げてきた作品もあり子どもたちのやさしさや頑張りに感動しました。また、即売会も開催され、実用的な作品や部屋に飾っておきたい作品が並んでおり、なごみ学級のお友達も買い求めていました。





〈作品鑑賞〉 体験できる 作品も多数 ありました。







<なごみさんの作品 とてもきれいで楽しく使えそうです>